
平成29年度にいただいたメッセージ

出身地の枚方市。小さい頃は当たり前の環境でしたが、離れて生活をしてみて、枚方市で
過ごした日々が懐かしいです。両親が今も住んでいることから、少しでも役にたてたらと
思いました。これからも輝く枚方市でありますように。

文化芸術拠点が枚方に出来るのを楽しみにしています。

豊中市でも最近、文化芸術センターがオープンしました。生まれ育った枚方市にも、素敵
な文化ホールが出来て魅力的な公演が多く開かれればいいなと思います。

音響のよいホールになることを願います。

文化施設建設待ち望んでいます！

総合文化施設が立派に建設されることを子供と共に楽しみにしています！

中学・高校の青春時代に6年間、住んでいた町です。 いつまでも素晴らしい街づくりをお
願いします。

枚方市に1日でも早く新しい総合文化施設の建設を進めて頂きたいと思っています。

総合文化施設の整備を心待ちにしています。文化芸術の振興はまちの魅力向上につながる
重要な施策です。

文化芸術拠点の早期の整備を期待しています。

少額ですが活気のある街づくりのために役立ててください。

数年前より枚方市に居住しています。 枚方市駅がT-SITEが出来たことで、随分キレイにな
りお店も増えて、うれしかったです。 総合文化センターも整備されて益々便利になるので
楽しみにしています。

一緒に豊かで誇りある枚方を、子供達にプレゼントしたいですね。

芸術発展のために使ってください。

思わず行きたくなるような魅力的な公演がたくさん行われるホールになることを願ってい
ます。
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新しい文化の拠点、総合文化芸術センターの建設は枚方市民が四半世紀にわたって要望し
てきた長年の夢です。一日も早い建設を望みます。

枚方市の今後の発展を期待しています。

以前から有名な枚方が気になっていました。寄付出来て嬉しいです！引き続きオモロく美
しく優しい地域になる事を祈っています！

枚方の子どもたちには、様々な素晴らしい芸術に触れて育ってほしいです。

素敵なホールが出来ますように！

枚方市がより文化的で人々の集う街になるよう、総合文化施設で魅力的な公演が多数開催
されることを期待しております！

生まれてから就職するまでずっと住んでいた市で、今でも大好きです。これからも応援し
ています！

環境にやさしい町づくりを希望します。

大阪大好きです。 枚方市の健全な発展を祈念致します。

妻の実家所在地で年に数回子供と帰省しています。良い街になってほしいなと思ってま
す。

これからも素敵なまちづくりをお願い致します。

暖かい、住みよい街づくりを市長さん以下職員の皆様頑張って下さい。（勿論住民と共
に）

ずっと枚方で育ってきました。地元枚方のために少しでも役立てたいと思いふるさと納税
を利用しました。中学時代市民ホールで合唱をしたことは今も覚えています。京阪電車の
高架化や香里ヶ丘図書館建て替えなど大変かと思いますが、がんばっていただきたいで
す。

FMひらかたで歌声を届ける返礼は素晴らしいと思います。宜しくお願いします。

市制70周年と、同年齢、ますます枚方市の発展を未来に繋げて下さい。
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枚方市の活性化のために、熱く応援しております。  大好きな街、枚方。

高齢の両親が住んでおり、市民病院には大変お世話になっています。 ときどき遊びに行き
ますが、枚方市駅周辺の賑わいは想像以上です。 住みやすい環境作りを期待しています。

最近、街が若返っているような気がします。PR大使の力も大きい様です。 益々の発展を
願っています。

枚方出身の厚ヶ瀬選手（女子プロ野球）への応援の延長でふるさと納税しようと思いまし
た。

活気ある市政を応援しています。

市立ひらかた病院に役立ていただけますと幸いです。

勤めている会社が枚方市にあるので、納税します。応援しております。

小さいころ、枚方パークへ遊びに行くのが大好きでした。さらなる発展を祈念していま
す。

小さい頃育った枚方は思いやりに満ちたとても良いまちでした。 ふるさと納税の使い道
に、国際・平和：人権にという自治体はあまりないように思います。 やはり枚方は思いや
りにみちたまちであると感じました。 枚方から国際交流平和を発信なさっていることを誇
りに思います。

枚方市にはよく行きます。これからも頑張ってください！

子供の頃枚方に住んでいました。 とても良いところ、懐かしいです。 是非子供のために
使かってください

従来から枚方市は子育て支援が充実していると聞いておりました。今後もしっかりお願い
します。

子ども達の教育に、役立ててください。

多様なコンテンツやメディアが氾濫する昨今であるからこそ、子供の読書の推進は大切と
思いますので応援します。

菊人形味噌で生まれ育ったので、こうして東京でも食べられて嬉しいです。
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子供、学生時代は寝屋川市に住んでいたため、枚方市へ買い物や遊びに行くことがありま
した。その時の感謝の気持ちで寄附致しました。

幼いころに枚方市に住んでいました。なので、非常に懐かしく、ふるさと納税をするなら
生まれ育った枚方市にと決めておりました。少ない金額ですが、何かの役に立ててくださ
れば、と思います。よろしくお願いします。

社会人になるまで枚方市に住んでいたことと、両親は現在も住んでいることから、枚方市
の運営に少しでも貢献したいと思った。
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